

Jurusan Teknik Sipil Unimal adakan Workshop Building Information Management



Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Unimal adakan One Day Workshop di Ruang Kuliah Umum (RKU) Fakultas Ekonomi, Bukit Indah, Selasa (21/03/2023)

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh adakan One Day Workshop dengan tema “Konsep Dasar Building Information Management (BIM) dan Aplikasinya pada Desain Bangunan Gedung untuk Pekerjaan Sipil dan Arsitektur”. Kegiatan ini dilaksanakan di Ruang Kuliah Umum (RKU) Fakultas Ekonomi, Bukit Indah, Selasa (21/03/2023).

Acara dibuka langsung oleh Ketua Jurusan Prodi Teknik Sipil, Dr Yulius Rief Alkhaly. Dalam sambutannya Yulius mengatakan bahwa kegiatan ini adalah suatu bentuk dalam pengembangan keterampilan bagi mahasiswa dalam upaya pemahamannya pada Building Information Management (BIM).

“Workshop ini diharapkan dapat membuka wawasan mahasiswa terhadap perkembangan teknologi BIM yang menjadi tools terkini dan paling dibutuhkan dalam pembangunan proyek sipil dan arsitektur,” ungkapnya.

Ia juga menambahkan agar mahasiswa dapat mengikuti kegiatan ini dengan serius, sehingga mendapatkan manfaat bagi mahasiswa untuk kedepan. “Mahasiswa juga sekaligus diperkenalkan implementasinya langsung melalui One Day Workshop ini,” lanjut Yulius.

Pemateri dalam acara ini diisi oleh Muh. As’ad, BIM Engineer di PT Nindya Karya. Dalam materinya ia menjelaskan bahwa BIM ini sangat diperlukan sebagai suatu proses digitalisasi dari suatu proyek atau pekerjaan konstruksi, juga dapat menciptakan model bangunan 3D, serta dapat menginput semua informasi bangunan dan memanfaatkannya sebagai sarana komunikasi yang memudahkan bagi semua pihak yang terlibat di dalam suatu proyek.

Ia juga menekankan bahwa mahasiswa perlu mempelajari BIM ini, karena ahli dalam bidang ini masih cukup terbatas, khususnya di Aceh. “mahasiswa harus mampu dalam mengoperasikan BIM, oleh sebab itu kemampuan dalam mengaplikasikannya perlu diasah,” tegas Moh. As’ad.

Sementara itu, Sekretaris Jurusan Teknik Sipil, Cut Azmah Fitri MT, menyampaikan rasa terima kasih kepada pemateri yang telah memberikan materi kepada mahasiswanya di Jurusan Teknik Sipil. Cut Azmah menjelaskan bahwa topik yang diangkat ini sangat berkaitan dengan pembelajaran yang terintegrasi pada dunia pendidikan teknik sipil dan arsitektur. Ia juga menambahkan melalui Workshop ini dapat memberi nilai tambah bagi lulusan kedepan dalam menyongsong industri 4.0.[fzl]

Tanggal: 27 March 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),